Sábado, 5 junio 1937

ORGANO DE LA F. A. I.

El régimen de colectividades aisladas, lleva en sí las mismas contradicciones que la economia capitalista. En el fondo sólo aumenta la cantidad de propietarios. A nosotros nos preocupa el bien general, de todos; por eso propugnamos por la agrupación de las colectividades en fuertes ramas industriales y la concentración de éstas en un organismo regulador de la economía que aporte a la sociedad todo el bien de la producción

Nos encaminamos at socialismo y damos actualidad al lema: Todos para uno, uno para to-

Colaboración con el Gabinete Negrín o acción conjunta para ganar la guerra

Unidad en la vanguardia y en la retaguardia para aplastar definitivamente al fascismo

La actitud de la C. N. T.

, 154

R

sugerida por apaíses amigóns y prosiguen su labor en el frente de la metralla y en el frente del trahaĵo, aconsejando firmeza y serenidad a sua alberentes y simpatizantes.

Mientras tanto, en Euzkadi siguen arreciando, la Liga de las Naciones prolonga la comedia entregadora, los alemanes atacan por Almería y los italianos alistán sus trimotores y sua brigadas de desembarco, desde Mallorca. Los nuevos ministros comienzan a sentir el vacío en cau su pies, y el nanorama de la complicación de la guerra les lleva a medir unas responsabilidades que días antes no supieron apreciar. Por amor propio, como lección, podríamos hacernos los sordos y dejarlos percert; se demoriraria con ello que teníamos razón, pero con ello también se facilitarian los planes de la burguesía democrática y de la burguesía fascista, aparentemente enemistadas, pero realmente contra nosotros, ¿Debe hacer eto la C.N. 7.1; puede auspidanto la F. A. J. Por encima de todo, pese a todo el derecho que nos asiste, con la posibilidad de darles a los políticos el estacazo que se merceren, respondemosi NO, NO QUEREMOS; y no queremos, pues antes que ellos y antes que nosotros mismos está el proletariado y está el pueblo español, cuyo sacrifício no ha de ser hecho en vano y con cuyo dolor nadie debe jugar ni especular.

Hay que salvar a Bilikoo, hay que atacar por Aragón, hay que proseguir el svance desde Guadalajara y hay que enfrentar à la marina, à la valeción y a las fuerzas motorizadas de los goblernos de Halla y Alemania. Y para ello es necesario que la U. G. T. preste su concurso a aquellos que en tan mala hora y de tan mala manera urdieron el reemplazo del GOBIERNO DE LA UNIDAD. Y para ello es necesario que la C. N. T. preste su concurso (Pass a la pigina s)

ECOS DEL FRENTE

Eruse en Madrid cuando la capital de la República, estaba muy lejos de pensar en los dias acipos que la especchan. Corrian ra de que il Toledo no estaba seguro. Pero no se daba cuenta el pueblo de lo que ello significado. Estaba tam lejos sos frentes... Como altora Valencia, Barcelona. Y alegreca las pensas destinados por el Pardo y la Castellana-resta de la comita de la cuenta el pueblo de lo que ello significado. Estaba no rel Pardo y la Castellana-resta de la comita de la cuenta el pueblo de lo que ello significado. Estaba por el Pardo y la Castellana-resta de la comita de la gente un afia leco de divertirse en comilonas y francachelas. Como abora estaba o la gente un afia leco de divertirse en comilonas y francachelas. Como abora el velencia, en Barcelona... A las heras de la comida, tenían que aguardar turno los connecises, de perenal que estita a los "restaurants". Nunca tantos beolos habianos vistos entre de la comida, tenían que aguardar turno los connecises, de perenal que estitua de la cuenta d

MADRID



Una cara dende se alejaban refugiados de Ma-e destroxada qurante la noche por la aviación de Hallorca.

Del formato de "TIERRA"

Es necesaria esta aclaración, pues ha de estrahar el cambio de formato, tina, etc., de nenetro querido órgano.

Los últimos acontecimientos han alterado en cierto grado el rituno de trabajo de nuestra redacción. Dada la rapidez con que ellos es sureden, no es posible imprimir a dos tintas en máquina plana, lo que insume un tiempo execsivo para la ferecura de las noticias y comentarios, por lo cual en ocasiones preferimos supediar presentation y formato a las estigencias del mación y formato a las estigencias del ma-

ción y formato a las exigencias del mo-mento.

Ni tenemos impuelta propia ni pa-proxisión de spapel puede respender a muestros deseos. Como es justo, no hay rivilegios para nostoro y 15 s hechos privilegios para nostoro y 15 s hechos estamos procurando el papel necesa-to, la impresión nitida y ripida que todos deceamos, y el próximo número effejarie casa mejoras. Mientara tanto, ir impulsando el senanario que, por no tener exarterisitar conecciales, ne-cesita de la colaboración de todos.

MIENTRAS DECIDE LA METRALLA

AL NEGUS LE DIJERON QUE NO FUERA, y él como buen empleado del Banco de Inglaterra no fué. De esta manera Mr. Eden se cuidó de que asistiera el representante de Musolini en "la cueva de bandidos" llamada Liga de las Naciones. No es que no se le invitara al emperador de Etiopia; sí que se le invitar al emperador de Etiopia; sí que se inmitan sus amos nocestiaban hacerle "el coco" al Duce, ya lo llamatian. Y bien, camaradas legalistas que os cuidais más de la cuiva de Ginebra que del proletriado internacional; no será uno de catos cidas canado el maestro de ceremonias de la Liga de las Naciones invite a Alvares del Vayo a tomar asiento en antesalas en el mismo banquillo que el rey de los reyes Haile Se-lassie?

asiento en antesalas en el mismo usuquino que la sies?

NO OLVIDAR ESTO, que no es la cuentión polémica la que nos me No el cuentión polémica la que nos me la cuentión polémica la que nos me la cuentión polémica la que nos meros de la que o resultará contraproducente si gastamos la voz con gritos mentos a oidos tapiados y no ponemos las soluciones en las manos que pu

pero el juego resultará contrapreducente si gastamos la voz con gritos y lamentos a oídos tapiados y no ponemos las soluciones en las manos que pueden decidir.

QUIENES PUEDEN DECIDIR? Se pasaron los tiempos de la diplomacia secreta; los chicos de hoy nacen con barbas y los ojos y los oídos muy abiertos. A ver si nos entendemos hablando en nuestro lenguajo de realidades: La A. I. T. no reúne en Europa, donde ha sido tan perseguida, una fuerza tal como para por si movilizar al proletariado internacional como desearía hacerlo. La segunda y la tercera plantean la lucha contra sus gobiernos estregadores. La lucha en Europa por someter al proletariado de cualquier cestral ca inevitablo. Por cillo, ¿qué mejor que defenderonos como en Viena cuando vengan a atacernos o iniciar el ataque como en Asturias?

SI, PERO ESO ES LA GUERRA MUNDIAL. No, la guerra no, la revolución imundial, una de cuyas avanzadillas es hoy España como lo fue ayer Rusia. La revolución evitars la guerra capitalistia, o es la guerra que los othereos francesca e inglecas—quizá también los españoles—hariamos contra los obreros alemanes e italianos de acuerdo a los planes e interesca de nuestras lurguesias nacionales. Como están hoy las cosas vamos a una guerra nacional y capitalista, en la cual unos y otros defenderán colonias y hegemonías. Entre cas guerra y la otra revolucionaria, en la que obreros alemanes, francesea, italianos y capañoles, estarán juntos contra sus gobiernos y burguesías, definirse os fácil si hay conciencia do la hora y responsabilidad de clase.

ES QUE SOMOS DEBILES. El actual momento español demuestra lo contrario: el aparato estatal-militar se ha venido abajo frente a la reacción popular. Las armas las construímos nosotros, las masejames; los acorazados no movidos por nuestros mecánicos, por el petroleo que nosotros extraemos, etóctera. Nada de huelga pasiva, nada de sabotaje astril—solo admitible cuando no se puede hacer otra cosa. — Que los obreros de las fábricas de armas es apoderen de las mismas y las pongan en manos del

que se les hiera. Por eso hablamos de lo otro, de lo que deben y pueden lacer, por ellos y por nostros, la segunda y la tercera de quienes depenule la decisión de la conitenda.

¿QUE ES LO OTRO? L. otro es la insurrección del proletariado internacional contra los gobernantes y brugueses que impiden la provisión helica al proletariado español. ¿Más claro? El proletariado español lucha sólo con armas en la mano, contra el capitalismo internacional. En este frente de guerra proletaria, aparte de los licroicos milicianos internacionales, la solidariado horar ha sido pacífica. Debe tornarse bélicamente agresiva. Rompere materialmente, por la insurrección de cosa fuerzas armadas, por la destrucción del goberno que las dirige o Ja acción bélica, la vigilancia que en los puertos curopeos y en la frontera capañola se ejerce para que NO ENTRE EL MATERIAN. JAMS CLARO? Estamos en una enerucijada de la historia, tendidas en pie de guerra las líneas de la lucha de elase: frente a los parásitos, somos la producción, somos el transporte, somos la carrio de cañón. Sin línismo, decimos O por acuerdos de sus organismos centrales o por encima de ellos, los trabajadores toman las armas, atenan al fascismo italiano, alemán, portugués, etc. a los ferroviarios para que lo transporten a zona leal, se oponga quien se conicitin, el desaparición de la clase olivera organizada — reformista o revolucionaria — y el colonialismo y línuticia, somos la junticia, somo

COLABORACION CON EL GABINETE NEGRIN

(Viene de la pigina 1) a las tarcas militares, administrativas, económicas, de propaganda, etc., del pueblo español antifascista. No hemos de pagar en la misma moneda, porque no queremos ser cómplices de uma actitud sulcida, porque queremos salvar de la metralla a miles de cabecitas de hijos nuestros, a miles de pechos de mujeres nuestras, porque queremos que todos seamos definitivamente libres.

penios de mujeres nuestras, proque queremos que todos seamos definitivamente libres.

No ignoramos que las informaciones más absurdas e infamantes se transmiten acerca de nosotros desde agencias oficiales, no ignovamos que se siguen urtilendo provocaciones similares a la de Barcelona; no dividamos que tenemos presos en las cárceles antifascistas y que todavía las cachekas» y aus adletos siguen matando a dignos compañeros libertarios y hasta a sus hombres que se vienen fraternalmente a nuestras filas cada día más prietas y decididas. Si fuera cuestión de ellos y nosotros sólo, ya hubiteramos dado cuenta de tanto tunante. Están los ojos del mundo obreró anhelantes de nuestro esfuerzo, está un pueblo español que tiené derecho a nucleantes de nuestro esfuerzo, está un pueblo español que tiené derecho a notos los sestificios que compense su herofsmo y está el porvenir del progreso, de la libertad y de la revolución mundial, pendientes de lo que hoy hagan los hombres y las mujeres del cuartel de la Montaña y de Atarazanas, los que a pecho limpio detuvieron al invasor.

No hablamos para los compañarcos, no hablamos para los enemigos ni para los adversarios. Decimos al pueblo español, decimos a la conciencia fraternal del mundo que nos acompaña con su syuda y con sus simpatía: Por encima de todo, de cara a la guerra, con una voluntad irreductible de ganar íntegramente la guerra, los hombres libertarlos, en estos momentos tensos y diffelles, sia ocupar ministerios ni canongías que stempre hemos despreciado, vamos, más hermanados que nunea, con la U. G. T., a prestar nuestra colaboración a todo organismo militar y económico que en este momento comprenda que sia la base obrera nada puede durar mucho tempo en pie en la España niciav y que se disponga a respetar en su vida, en sus ideas y metodos a quenes, una ves más, dan este ejemplo de canes cuencia y de sacrificio, para bien, insistimos, no de un gabinete o de unos políticos que vivirán de prestado, sino de este pueblo del que C. N. T.-F. A. I. se sienten sus voceros y



CAMPOS Y FABRICAS PARA LOS PRODUCTORES

A excepción del anarquismo y del movimiento confederal todos, absolutamente todos, quieros despuir o plestariado de las conquistas obtenidas con las armas en la muno frente al fascimos alazão contra el pueblo y contra la normalidad de la vida colectiva. Cada sector político, cada arquaçidos "antifactiva" de la contra de pueblo y contra la normalidad de la vida colectiva. Cada sector político, cada arquaçidos "antifactiva" de la colectiva de l

lega a estremos intolerables, sin embargo, esos mismos comerciantes deslamados e insciebbles, figuran como antifiacistas, contriboyen a refuzrar econômicamente al sector que el 19 de julio no fueron esparea de defined con sospechosa intransigencia y politica y sindicalmente estan adiliados a la tendente de los intereses particulares de todos ellos, remarciando a una tan decada tadas fórmulas revolucionarias para prochamar en público — in puder alguno — que es preciso defender al pequeño capital, al pequeño propietario y al espila melendar al peculiaria de como propietario y al espila melendar al peculiaria de como propietario y al espila melendar al peculiaria de como propietario real espida de como el propietario y al espila menente revolucionario?

Nama el profetariado, y mete espo de como especial en como el profetariado, y meter espo de como especial en como el profetariado, y meter espo de como especial en como el profetariado, y meter espo de como especial en como el profetariado, y meter espo de como el profetariado, espo especial espo especial espo especial espo espocial espo espocial espo especial espo espocial espo espocial espo espocial espo espocial espo especial espo espocial espo especial espo espocial espo

Es un contrasentido que dehe terminar. Si la guerra consume sin cesar enormes sumas de dinero, si los que combaten pasan todas las penurias para que el enemigo sea vencido, si se da la vida en los frentes, si hay escasez en muchos hogares proletarios, nadie tiene derecho de gozar de privilegios cobrando sueldos elevados, que sumados hacen una cantidad respetable cuyo destino debe ser uno: para ganar la guerra. Suprimir los altos sueldos, es indispensable. Así se hará una economía en seguida y así se dará al pueblo, que es quien paga todo, un ejemplo que será un estimulante eficaz de su sacrificio.

Mientras existan privilegiados, el pueblo no puede creer en la sinceridad de las demandas que se le hacen.

Por dignidad, por exigencia del pueblo: BASTA DE ALTOS SUELDOS.

SUPRIMIR ALTOS SUELDOS

Haz reservar tu ejemplar de Tiempos Nuevos", que con selecto material gráfico y destacadas co laboraciones aparece a UNA PE-SETA el ejemplar. Controla su venta en kioscos y librerias.

COLECTIVIZACION Y SOCIALIZACION LAS CUEVAS DE MERA

La inmenae mayoria de los trabajadores, cincluso muchos militantes, se preguntan cual es la diferencia entre las palabras colectivistación y ocialización, y ochre todo entre los conceptos que estas plabaras expresars. Frecumos de la socialización, tas es el objetivo del socialismo. El socialismo coloca lo social, de donde arrance, por encima de lo individual. Tiende a ocuparse de los problemas generas de la compario de la composição de la compario de las diferencias de clases. Así definido, no presentamos más que un principio general, pero los métodos de realización de este principio variam según las excuelas constituidas.

SOCIALISMO LIBERTARIO Y SOCIALISMO AUTORITARIO

En efecto, la interpretación del socialismo parte del concepto que se tiene de la vida; de la sociedad, y del papel que en la historia de los puchlos desempeñan los distintos factores que han intervenido. De ahi que pueda estárir un concepto liberatiro y un concepto antoritario y del nocapto antoriario y del nocapto antoriario del nocapto liberatiro y un concepto antoriario y un terma de la cardina de la federación de la problema cendimien una estada dia sidentores de uno y otro pueden cardinal de la problema cendimien una importancia total, mientras los defenores del cadad, dando al problema cendimien una cendimien. Incluso dentro de la secucial seconómica y no ya solamente políticas del socialismo, las tendencias vinos presentes del consultario de la concentra del problema de la liberad tanta importancia comunidata. Las tribus, los primitivos de la Tundora siberiana, los clames birbarco, mía civilizados de lo que su monbre deja suponer, presideaban el disfrute común de los bienes, de los alimentos, e incluso un cotambres sexuales eran y son sán, en ciertas partes del globo, netamente coministas.

COLECTIVISMO Y COMUNISMO

E colectivismo socialista sparece más blen
como escuela filosófica, incleteual. Dar a cada
uno según su producto, a cada famulla según
lo que su jefe irabale, faci una creación de los
socialistas tunto autoritarios como libertarios,
quitas, defendade este principio al que llamanquitas, defenda este principio al que llamangonitas, defenda este principio al que llamanporincos suyos, como Saita Simon, defendad
e la Prinera Internacional, Bakunin y aus
amigos se llamaron colectivista, defendiendo
la Prinera Internacional, Bakunin y aus
amigos se llamaron colectivista, defendiendo
la Prinera Internacional, Bakunin y aus
amigos se llamaron colectivista, defendiendo
la Prinera Internacional, Bakunin y aus
amigos se llamaron colectivista, defendiendo
la Prinera Internacional, Bakunin y aus
amigos se llamaron todes processor
la consultario de processor
la consultario de processor
la consultario y estatalista; lo habín sido
igualmente Luis Blane, hombre de Estado fisa
accessor
igualmente Luis Blane, hombre
igualmente L

LA COLECTIVIZACIÓN DESPUÉS DEL-19 DE JULIO

Se confirms por o tanto lo que dijimos an-tes, y es que las dos tendencias del socialimo fueron delendidas alternativamente por los li-braciones del properto del properto del conseccionaron a partir de 1876 en el econo-tica del la Primora Internacional, y lentamente la tendencia conunita se impuso por su ma-yor nobleza y su mayor lógica económica.

Ante el posible regreso de los euervos

No se puede, por consiguiente, separar el colectivismo del socialismo. Pero el problema de boy es hasta cierto punto distinto. Los que hablan de oblectivización no lo hacen en virtuado de la constanta de la constanta de la constanta de la constanta de la colectivización no lo hacen en virtuado de la constanta de la constanta de la colectivización de la contribuyó a formar en la ciuda de la contribuyó a formar en la ciuda contribuyó a formar en la ciuda de 1906/1 un poce antes en España arranca, en realidad, de un desconocimiento de las desenvados a consecuencia de ese desconcimiento. Porque no se deberia hablar de colectivización si no se ficera colectivitas, y no cumuleta libertato. Ha certado, con contribución de la consecuencia de cuerto, con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos términos, lo que ocurrió con el empleo de estos terminos, lo que ocurrión de el pero de estos terminos de la tenta de contrato, y que se creperos fuertes para enllis tectas, y que se constanta de la tenta de un contrato de la comunitación de leter a unestros teóricos antes de opinar, si habiesen conocidad de la latoria de mentras ideas, habitante de la latoria de mentras ide

PERIODO PRESOCIALISTA

Si biem no existe diferenci areal entre colectivitano y socialismo, si blem se puede ir
hacia una socialización de carietre rolectivitaexiste, un embargo, una diferencia real; ya
no de lecturia de lecturia de lecturia
ción implicaria el triando del colectivismo de
la validad de los hechos actuales en España
colo esta esta el capitalismo, el consensión en en el capitalismo,
la conceptos serian más claros y los actuales
no el consecuciamo. Si lo comprendiramo
san, los conceptos serian más claros y los actua
tos mejor orientados. La colectivización escapitalismo, el conferencia de la conferencia del
con mejor orientados. La colectivización esles que en estos momentos de la historia de
España emplean tal término, esa espa transitoria que no puede definirse con términos o
principlas teóricos, y a que ninguno implies
una senirresitación, also una realización,
ya que de lo que se va construyendo puede
alir un régimen sin patrono il acpitalización,
ya que de lo que se va construyendo puede
alir un régimen sin patrono il acpitalización,
ya que de lo que se va construyendo puede
alir un régimen sin patrono il acpitalización,
ya que de lo que se va construyendo puede
alir un régimen sin patrono il acpitalización,
ya cue de lo que se va construyendo puede
hacia de consecución per la principación,
ya cina de consecución de socialismo
de tipo comunitas libertario. Ambas soluctosos serja colectivismo y socialismo. En centido comunitas libertario. Ambas soluctones o estrá todavía lograda. Están en vidde serto. Institu por la mento en vidde serto. Institu por la consecución y de los términos,
de coloctivisación, de socialización o de conunitación.

CHANDO HABRÁ SOCIALISMO

Habri (ocialismo, colectivista o comunisto, cuando el capitalista, el ducio de la fibrica, del taller o de la mina, los patronos, el conista, todos los que poecen individualmente bienes que por un naturaleza han de pertene en la sociedad, huyan desaparecido, Cuando Individual o colectivamente, cada hombre viva del futto de su trabajo, o emiregue a la

LOS RESTOS DEL ANTIGUO; MICHEN
Solrimos todavía esta existencia del Estado,
y en la medida en que peas sobre nosotros,
con su antigua estructura, en las medida en
que se mantienen los grupos parasitarios de
la sociedad, podemos opinar que hemos avasado o que estamos distantes de la socializacolectivicación. Pero demuestra lo insprophido
de esta definición el que, en muchas comnidades agrarias, se bable de colectivización
cuando en realidad tal colectivización cuando en realidad tal colectivización
cuando en realidad tal colectivización cuando en realidad tal colectivización
reado, ya que ha sido eliminada la explotación
del hombre por el hombre.

REALIZACIONES SOCIALISTAS

REALIZACIONES SOCIALISTAS

En marias comunas del Aragón o del Levante, el propietario esplotador no estiete. Se han realizado los principios del socialismo, sea éste colectivista, sea comunitas, sea ambes coasa a la vez. Sin embargo, sea habla de colectividades, sea demoninan "colectivos" a los miembros que los componen. Hay una contradicción entre el criterio de etapa intermedia y el de consecución total, ya que, un realizad, el ción. Y volvemos a lo que difimos antes: Es una interpretación "erronca, por desconocimiento de la palabra colectivisación.

EI. VERDADERO SOCIALISMO

El. VERDADERO SOCIALISMO

Para nosotros, de acuerdo a la posición doctrinal que heme: tomado desde hace varios decenhos el socialismo verdudero, lategral, estadocione el socialismo verdudero, lategral, estadocione de la companya de la primera Internacional hanta 1911. Delemon dar a las ideas de Sain 1911. Delemon dar a las ideas de Sain 1911. Delemon dar a las ideas de la companya del companya del companya de la companya del la companya de la companya

sociedad, a cambio de los bienes ripe recibs para si y los suros, de estuarco justible y ne cassito. Minimas tanto esquirement stando es come caracteria y los suros, de estuarco justible y ne cassito. Minimas tanto esquirement stando es come caracteria, y dentro de estas realizações, muertos principios es splicaria en on suyor o mor intendidad, con mayor o menor amplitud, esqui los lugares, las circunatestes y nuerto esquire los comercias de la colectiva de

EL PERÍODO QUE ATRAVESAMOS

EL PERIODO QUE ATRAVESAMOS

No hay en la realidad de los hechos y en el contenido exacto de las ideas, términos teóricos para definir el periodo general que atraveces para definir el periodo general que atraveces para definir el periodo general que atraveces de la contra de la casentario dentro del socialismo, eliminando todos los defectos y todos los errores que las ricumatancias y nuestra eccasa preparación nos hacen conseter.

La diferente apresenta que podemos establecer La diferente aiempre senhada en la historia de las ideas socialistas: el colectivismo y el comunismo. Entendemos por colectivismo y por colectivisación el establecimiento de un regimen sin patenos, donde cada trabajador recibiris el producto de un trabajo mediante un salario fisido ese par los indiratos obrenismo un régimen sin patenos, donde cada trabajador recibiris el producto de un trabajo mediante un salario fisido ese par los indiratos obrenismo un régimen si gualmente libre de patrono, en el cual, según la formula adoptada, cada uno productirá según un fuerza y consumária según sun mediors donde, en otros terminos, cada miembro útil de la sociedad aportaria el trabajo necesario de acencedo a existencia que el acervo común permitiría entregale a di y a los suyor.

COLECTIVIZACIÓN Y SOCIALIZACIÓN

COLECTIVIZACION Y SOCIALIZACION
Tenemos squi una diferenta clara. No la
hay, en cambio, entre colectivización y socialización, ya que, como hemos explirado, el
colectivitum y el comonitum con dos conceptos distinos del accadiono, como entre
colectivitum o como entre
colectivitum con contra colectización y socialización que se hace en estotos describación que se hace en estotos momentos, parte de la mala interpretación del
colectivitum, y no puedo dino repetir que no
hallamos en un periodo que no debe ser demonitado colectivitus, nin seminocialitas. Vamos de este socializao imperfecto a un socialismo más perfetto. Tal es la realidad de este
momento histórico del pueblo español.

Gastón Leval

LAS CUEVAS DE MERA

Carretera addanta de Castilla, en esta mafissa espléadida de mayo florido...

Sol magnifico que hace que rus rayos iluminen hasta lo más profundo del corazón...

Hierre la sangre en las veinas, y a la presenta de estos campos helliminos de ubérriniasenta de estos campos helliminos de ubérriniay a veces nuestro coración adolerido por la trogedia de la guerra infame parece olvidar tenta
anguala...

Corre el cocho velos carretera adelante, bebiéndose los hifómetros; los caserios pasan antes mestra vinta como en cina cinematográfica;
unestra retina ha dessparecido ante la risueña
unestra retina ha dessparecido ante la risueña
unestra retina ha dessparecido ante la risueña
perspectiva de estos pueblos trabajadores.

La tierra es labrada con ahinco; las mujeres ayudan a los hombres en estos menesteres; el azul limpio del cielo de Castilla y las
tiesa ergentinas de los niños de estas aldeas
tesas grestinas de los misos de estas aldeas
ventas de la cuerta la guerra. Vannos
camino de Bribuega...

¡Cúsintos tomillares en las laderas de los
montest... [Cuántas flor bella y gentil acurimoso, la Naturaleza nos convida a su admiramoso, la Naturaleza nos convida a su admiramoso, la Naturaleza nos convida a su admiración!

La llegada al pueblo; la presentación en
una comandancia, los salados de rigor, ya que

ción!

La llegada al pueblo; la presentación en una comandancia, los salados de rigor, ya que por tener todos los frentes de Madrid no ve-niámos a éste desde el epopérico hecho de ar-mas de Cipriano Mera, nos obligaba por de-más a colo ello...

- ¿Vendrá?

- No; él vive alli, con los suyos.
- Eupero, no es ya el jele de la 14 División, o es miliciano?
- Es miliciano.
- ¿Qué dire.
- ¿Qué dire.

- Es miliciano.
- ¿Qué dices? ¿En cinco días presentó la dimisión de comandante para ser miliciano?
- No sé más que vive en las cuevas...
- Bueno, salud...

— Salud, camarada...

— Salud, camarada...

Parte el coche, y a los siete kilómetros las Cuevas de Mera...

Hagamos nas pequeña descripción. Una cueva natural, de piedra vioa, en el monte. En compara de la primera...

Mera es hombre de poesa palabras... Vo lo conozco hien y és quale nessa... de la conozco hien y és quale nessa... a la conozco hien y és quale nessa... a la conozco hien y és quale nessa... a la conozco hien de conozco hien de compara de la comparada de la cuercia de de

otros, mosqueados, nos fijamos en su pecho baseando la striella de conamdate, mas nos la Meres tiene la costumbre de cruzar los bracos sobre su pecho, y este era di nonveniente de no ver la estrella Al fin, al offecernos un pitillo, deja al descubierto su lado inquierdo del pecho y vemos la comparta de la consecución de la configuración del pecho y vemos la config - Porque toy un noncommunic. En esto caimos en la cuenta de lo que moi diferon en Bribuega.

- Ta lo sé, Mera... Oye, ¿por aqui hay novedad?

- Nada, compuñero nada...
- ¿Esos pueblos tomados?...
- Puer ya lo salves, mestros son...
- Chytano, ¿tulieras que demos una suelta cara aqui?

— Cipriano, ¿quieres que acenos una socia-por aqui?

— Encantado, Vamos.

Nos cogenos del brazo. Nos en-eña las co-cians (dos piedras y unas olha), non lleva al una compania de la compania de la co-cianse de la compania de la compania de masterente trabala, y así todo por el cello.

— Ope, Cipriano, ¿guer qué no sives en el palacio de lithuega?...

— Porque estoy mejor aqui; es mi ambien-

--- l'orque estoy le, ¿sabes?... -- ¡Es verdad!

te. ¿Jasses:...

- ¡Eš verdad!
Segulmos andando. Un miliciano trac en brasos tres pequeños cabrilillos y nosotros le presente comanzada, ¿ton tuyos los cabritos?

- No, son del comandante.

Miramos a Mera y le espetamos:

- Mera, dem regalas uno:

- Mera, dem regalas uno:

- ¿Cómo que al primero y luego no?...

- Porque es una lástima... Son muy pequeños y el que el luese se te morirà. Délalo aqui, y cuando esté mis criado te lo llevas.

- No, que te lo comes, Cipriano.

- No, te lo guardo basta que veras, cum-piero.

- Non para en país la larde...

... No; le lo guardo hasta que venga, com-pañero. Y ail, bromeando, se nos para la tarde... Y ail, bromeando, se nos para la tarde... A todo esto, va imprecionando, dando de denes, famando documento y charlando con Por tillimo, ya cerca de las ondo y media de la noche, le decimos que regresamos a Ma-drid, y que queremos nos conteste a una pre-gunta. — ¿Cust? — nos interroga.

la notes, e de conteste a una pregentida, y que querenos nos conieste a una pregentidad de la contença.

— Algo sobre la retaguardia.

— Ya lo he dicho miles de vece. En la retaguardia ha de existir una férrea disciplina,
para que ella sea base fundamental de la confinana de la vanquardia. Si no se constitue de
tamato periodican.

Dicciplina en la vanquardia y en la retaguardia, dan la plena confianta a todos para
tiundar.

En cet todo lo que puedo decirte, encareciendate no me preguntes más.

Galtamos, currechamos más.

Galtamos, currechamos conmatimos con

que lanzan un granadas fratricidas sobre los hospitales indefensos, en Méjiro estin los bracos fuertes, los brazos fuertes, los brazos fuertes, los brazos fuertes, el los campesinos y de todos los astáriados del país, unidos a vostros en enalquiera circumtante en que on coloque la gran pugas danitas.

Interes de la la la la la la la gran alma maternal; parques esto lifronte de gelas, y rojas rebeldias del gran pueblo español, ed blemando de la XXXVI Levildor. El Bloque Natejonal Revolucionario de la Cámara de Diputados de la XXXVI espidature, os asludas es dibenvenidos, camaradas, a esta tierra de Méjiro que es vuestra, Cúrdenias a la surguradia, está enarbolando junto a los tres colores de la bandera mejira con la colores de la bandera mejira de la consolida de la Colores de la Revolución Social.

(Versión de los taquigrafos de la Cámera de Diputados de Mijico)

EN RUEDA DE MILICIANOS

- ¡Aprobado! ¡Aprobado!
- St, pero atecar so dire; falta ver con qué.
- St, pero atecar so dire; falta ver con qué.
- St, pero atecar so dire; falta ver con qué.
- Co. Lecunos:
"Las Cortes reanudarán sos tareas dente de
un plato hreve",
- Ya tenemos el problema solucionado.
Cundo los diputados se rediran, prorregaránque tenemos que seguir y todos cententos.
- ¡Pero es que todaris araiten diputados?
- Claro, ¿cémo bubléramos podido hacebrando nus menunales:
- Guerra de los no hubiéramos podido hacebrando nus menunales:
- Corte de la construcción en Madrid
o la de Central de Aragón Ferroviaria, se hubieran preocupado de buscar a los verdugas
de Auturias, como promelieron en los milines
anteriores al ló de febrero; no nos ballaríamos
anteriores de ló de febrero; no nos ballaríamos
- ¡No dice cuindo viene la ayuda internacional de "los países amigos"?
- Esoa deben ser secretos de estado, por
eso no lo publican, pero fijate: "La unidad
la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la C. N. T. y la U. G. T. es una granula
de la conserva de la con

Puebla de Valverde.

Anie el posible regreto de los cuercos Hoy hemos madrugado. Cido elero, de lus primaveral. Unos "en tervicio", o set de gunmante de la lucación de la cuerción de la cuerción de la cuerción de la cuerción el colo de la cuerción el colo de la cuerción de la cu UN RUEGO A LOS MARXISTAS

neles, ya cazando trimotores con "chaios" como mariposas.

mariposas.

ne se su midad de seción sea todo lo efeca y sólida descable — y en henca parte ya lo es,—cutá claro que debemos comenas por esas y ofrecer a los demás una actividad interna sólida.

que cada agropación tiene sus pequeñas divergencias carena y que a los republicanos habría que hacertes un ruego similar, pero es que, vosotros ya abusiás. Si esguinos sia no os quedarán hombres para tantas opisiones y fracciones, que os sacás los ojos con los camardas del Partido Obrero.

Es coas sabida que de la armonta y unidad de acción de los hombres de l'arte que tanto alien depende, en gran parte, la moral y la eficiencia de la lombres del frente que tanto alien con nos dan con aus gestas magnificas, ys des arguierando accorsandes con "hous" como ton ales, ya casando trimotores con "chais" como males, ya casando trimotores con "chais" como mariposas.

Para que su mildad de acción sea todo locar y della descabla — y en homa parte ya casando trimotores con "chais" como mariposas.

Para que su mildad de acción sea todo locar y della descabla — y en homa parte ya casan y ofrecer a los demás una actividad in tama solida.

Es asbido que cada grupación tienes una pequañas divergasculas casars y que a los realistas de parlamentor; que el lessibile Hernándes diga casa y ofrecer a los demás una actividad in tama solidad.

Es asbido que cada grupación tienes una percenta divergasculas casars y que a los realistas de parlamentor; que el lessibile Hernándes diga casa y ofrecer a los demás una actividad in tama de la como de la como de parlamento.

So trata de que podanos destenderos, y para tantas oplaiones y fracciones, que o saciál su más o memo parcelda. Que no es seciaria su no es quedaria hombres para tantas oplaiones y fracciones, que o saciál su más o memo parcelda. Que no es seciaria su no capacida de la como de cordura, os lo dice y os lorges, Juan K. Rava

UNA RECIAVOZ MEJICANA El diputado ARNULFO PÉREZ II., saludando a las milicias españolas

El diputado ARNULFO PÉREZ II., saludando a las milicias españolas.

La presentia de ustelles, ramaradas, cutremece y estala el pensamento de los representantes populares de Mélico, y tiene tales evecaciones y pone tales prentiglos em esta recinto parlamentario, que más que en un haltantes bélicos de la Expuña acidiliar, procesamo de la publica de la revolución proletario.

En esta hora de revalexizaciones trascendentales, in literario esta planmando a recurso de la planmando a tentado de la revolución proletario.

En esta hora de revalexizaciones trascendentales, in literario esta planmando a recurso de la planmando a tentado de la revolución proletario.

En esta hora de revalexizaciones trascendentales, in literario esta planmando a tentado de la revolución proletario.

En esta hora de revalexizaciones trascendentales, in literario esta planmando a tentado de la contra esta de codo; esta lucha de siglado, ese enorme contra aquellos que no trabajan y non ducios de todos los tiendos alcanzados por los magneticos de codo; esta lucha de superior de la contra de la contra esta de la contra del contra de la con

LA MUJER EN LA LUCHA

EMIO del cuerpo de la madre muerta fué extraída la niña semidesvanecida.

¿Qué secreta fuerza convirtió la fibra humana en curvada viga de acero?

Con la primera explaidó, rápido cono la luz, el dorso de la madre se combó
la criatura. Cayeron los escombros o montones sin lograr quebrantar sus véttebras. La
se la muerte aumentió la resistencia del arco de came y huesos.

res sobrer una vida se immoló una vida.

so retrictinida el hombre sino por el dolor.

se preciso el gran sacrificio de España para que la Humanidad pudiera solverse. Benufinitento que abrece en la fuente del Amor.

VINENTEMENTE, la guerra y la Revolución no la hacen exclusivamente los hombres. Inlevicinem y son responsables también las mujeres o así deberia ser, puesto que elloq
venestrat? El suben también que la revolución no se hace solamente con armas de juego?
Hey ma arma tento o más ejicas que aquiella: el sindacas.
Si las compoñeras proletarias han comprendido la jornidable elicacia del sindicato como
ter revolucionario, harán de té si intarumento de lucha por excelencia. Y entre hombres
nujeres venceremes a todos los enemigos de dentre y de Juero. Aplastaremos al fascismo
aremos la Revolución.

Tho trus otro van sacando los pocos trastos que se salveron del incendio. Manos rústicas de obreros los extraen de entre los cascotes ennegrecidos, y los emontonas sin gresuramiento, peundamente sobre un curro. ¿Para qué apurare?

La inica majer que salió con vida de la cadatrole, asite como una samadambula, con el espiritu sunente, al temaporte de sus pobres cosas. Su compañero y sus dos hijos nayores quederon una noche rigidos para siemere junto al río que diside las trucheras. En sus ojos may abbertos, las estrellas se punieron a buscar el mitarcisos, recondito coraje que les hiso crispar los puisos me el momento de la meste.

Todo puisos me el momento de la meste.

La del como la faccida cacho de sepultar bojo los escombras del misero hogar, al resto de la fomilia.

Ahora, la uriación fuscita acaba de sepultar bojo los escombros del misero hogar, al resto de la familia en combro esta de la mente de como contra le para qui tento dolor, para qui tento della como ontesti ¿Pera que despuis sigma engordando los burgueses y los sebusicias de toda clase?
¡Nol ¡Nol ¿Rol Ella todaça la tene juerase. Ella seguirá en la lucha llevando dentro de su corscion, como bundera tremolante, el recuerdo sangriento de sus queridos muertos, el valor y el sucrificio de los que continúan en la brecha el seguirá en la su queridos muertos, el valor y el sucrificio de los que contanta en la brecha las y dirigidades a un obrero que llesa sobre la cubraca cuatro tillas descenciadas, la grisa: "¡Vito, vito, camarada! No harán su voluntad los saloqies. Nostores queremos la Revolución y la harmos pese a los fuesticas, asus arionse y a sus ejircitos y a los que conspiran por tradelomarnos. No les alcansará la metralla para aniquilar a todo el pueblo espoñol, [Nostoros anoma la Revolución y a las Revolución per no despoños que se lo propongon, no podria triturarla entre las rainas de las casas aunque no dejen en toda Espoño uma sola casar uma pera no dejen en toda Espoños uma sola casar uma pera no dejen en toda Espoños uma sola casar uma que no dejen en toda Espoños uma sola casar uma pera con defen

Nosotras las mujeres queremos sober esto: si los millares de hambres muertos, de niños huérfanos, de niutidados y anormales, de ciudades arrasadas, de riquezas destruídas, de cilicio indili.

Ostratos de sumas cuantiones para hacer y mantener la guerto, constituyes un secrificio indili.

Ostratos de la ciudade de alermantes auntitima sunspre, después de sentos heroimos despondos partes de de estar fued que "ante". Queremos saber si después de ten tremendo esta por la companya de la ciudade per de la companya del companya del companya de la companya del companya del companya del companya de la companya de la companya del companya



Surge magnifeo y viltrante el capiritu del pueblo frente a la indignidad de las "altas esferas" internacionales. El Derecho y la Justicia adquieren una expresión contreta, firme y humana cuando surge de lo hondo del espíritu popular. Es el pueblo quela determina el cumo revolución. No implica una realidad vital la traición solapada de los poderosos cuando el pueblo logra haceres carne de la situación y logra vislumbare las adoctores reales a los problemas que se les presentan. El problema gobernantes. Así se ha demostrado plaphilemente en la manifestación del miérecles p. en que la vibración por la desenva de la magnifestación del miérecles en que la vibración por la problema de la manifestación del miérecles p. en que la vibración popular halló la tonalidad precira il topro de las grandes causa. Un río humano. Corriente tumultunos de pasiones, de fundare, debe liquidaze cunto a de pasiones, de fundares, debe liquidaze cunto antes. Pera ello taxes, debe liquidaze cunto antes. Pera ello taxes, den del quidaze cunto antes. Pera ello taxes, den del quidaze cunto antes. Pera ello taxes, den del quidaze cunto antes. Pera ello taxes, den del derector que non antes la potencia. Es necesario dar cumplimiento al senir popular que no es otro que el de entrar vallentemento provocativa de la estamente provocativa de la estamente provocativa de la soluctores de la S. de las N., latigazo al rostro de la diplomació pisternacional cum misión con

tud claramente provocaliva de las potencias faceclosas.
Escupitazo de desprecio hacia las "soluciones" de la S. de las N., latigazo al restro da la diplomacia internacional cuya misión conservado de la diplomacia internacional cuya misión convertencia de la diplomacia internacional cuya misión convertencia de la misión de la que dará al traste con toda esa camándola de vajos y de conerciantes de sangre humans, ha sido el acto del Miércolest de él se deduce un estado de ámino popular que se pende convinculos de alamino popular que se pende convinculos de alamino popular que se pende convinculos de las sindicales proteturias con vistos a una acción común y a una unidad absorbier "1.0. H. P.1." C. N. T. V. U. G. T. Fué el claror de las mucleidombres que se levanta: "10. H. P.1." C. N. T. V. U. G. T. Fué el claror de las mucleidombres que se levanta de la mismo de la corganización Confederal para que las massa se lanzaran a la calle los trabajadores; en la simpatía del pueblo, y acudieran a la cia. Propueb la C. N. T. una iniciativa y los trabajadores la secundaron con anticiativa y los trabajadores la secundaron con alcitativa produce de la consecundaron con popular de ganar la

entusiasmo. 3.º La firme decisión popular de ganar la guerra cueste lo que cueste. La voluntad uná-nime de aplartar al fascismo criminal.

El nueblo, con la C.N.T., VALGA EL EJEMPLO

De cómo ven las cosas de España y al camino que debe saguir la revolución proletaria, nos lo dicen en forma práctica los trabajadores de otros países. Un ejemplo: la Comisión Coordinadora de Ayuda a España en la Argentina, por su delegación directa, ha hecho entrega en estas últimas semanas de diversos envios que los comités populares, que las organizaciones obveras, que los contros socialistas y anarquistas de Argentina nos enviun y vienen rotuladors: C.N.T.-U.G.T., Milicias Antifaccistas, C.N.T.-F.A.I., Pueblo Español, etc. Por ocuerdo de la delegación permanente con C.N.T.-U.G.T. y F.A.I., se ha lecho la siguiente distribución: 73 cajones de ropa y efectos varios a U.G.T.-C.N.T. de Yalencia, para los evecuados de Sur y Centro; 3,000 kilogramos de cajó para el fronte de Aragón; 101.000 kilogramos de harina y cinco sacos de asúcar para Bilbao.

De allendo las Ironteras, en forma concreta, nos llega el anhelo que debe ser norma: Unidad, Acción Conjunta. De cómo ven las cosas de España y

Compañeras: «Los hombres al frente, las mujeres a la retaguardia», hemos dicho y prometido. ¿Por qué las mujeres no defienden del hambre a los hijos de los soldados del pueblo? ¿Por qué permiten que los tenderos les cobren precios exorbitados? [A crear los almacenes sindicales de barriadal ¡A demostrar que las mujeres son capaces de administrar la retaguardia y que los héroes del frente pueden confiarles sus hijos!



Frente a los cadáveres de nuestros hijos y de nuestras mujeres, nos coniuramos para no dar tregua al asesino fascista.

Frutas de estación

Nunca como en estos dias se ha desplogado en las cancillerias extranjeras tan extraordinarias actividades.

Desde luego todo gira en torno a la cuestión española. Y naturalmente se trata de un "amisticio".

Londres toma la iniciativa; confecciona un plan "pera conseguir que se retiren los combitientes extranjeros en España" y llega a la conclusión de que sin suspensión de hostilidades, la operación no puede realizarse. Inmediatamente consulta a Francia. Francia no solamente da su acuerdo, sino que, encantada, invita a Inglaterra a que notifique el proyecto a Italia y Rusia.

Italia responde muy seriecita: "Esperar un moniento; consultaré con Adolfo."

Rusia se hace la distraída y espera.

Italia responhe muy seriecita: "Esperar un momento; consultară con Adolfo".

Rusia se hace la distraida y espera.

Mientras tanto, la diplomacia ausculta la opinión del Gobierno republicano español y de la junta facciosa de Burgos.

El Gobierno español empieza por declarar "que la guerra no terminará hasta que los facciosos sean totalmente aplastado". Esto satisface y tranquilta al pueblo que, ya tranquilo y confiado, são piensa en moir luchando en los fentes en trabafar sin regatear esfuerzos para mantener la guerra.

Pero los conciliábulos siguem multiplicándose.

Un buen dia, el Gobierno español declara "que es prematuro hablar de armisticio".

De modo que si en un princípio se negó toda posibilidad de ormisticio, hoy por el contrario, se admite para un futuro que puede no ser lejano. Porque lo que este gente hoy, estará maduro mañana. Todo es cuestión de tiempo. Y con esto soles solapados que se nos han echado encima con la primavera, no habrá fruta que tarde más de veinticuatro horas en madurar.

Podriamos decir que ya comienza a "pintor" la frutita del armisticio.

En efecto, zhabéis ledio el mensaje que el Comité de Mujeres Antifascistas la Euskadi, ha dirigido a las mujeres in Euskadi: que el Comité de Mujeres Antifascistas la Euskadi, ha dirigido a las mujeres indeass? Lo hallaréis en toda la Prensa nacional da esta semana. Después de declarer "que Inglaterra es el árbitro de esta contienda", dice textualmente: "He aqui la que solamente esperamos de vusotras las mujeres de Euskadi: que di manifiestos en accedido un pocol ¡Quo broma!)

¿Y habéis escuchado los discurillos en todos los idiomes que pronunciaron varios nifiós en un festival eccientenen.

¿Y habési escuchado los discursillos en todos los idlomas que pronunciaron varios niños en un festital recientemen-ta constituado en Barcelona (y transmi-tido por radio)? Todos elamaron por la paz, todos ensalzaron la paz. todos

Por Aragón, hacia Euzkadi

Las fuerzas invasoras se van pulverizando frente a la muralla de heroleidad que los hombres del Norte enfrentan a las terribles máquinas de destrucción que la técnica bélica ha puesto en manos del fascismo, que no sólo se resquebraja ante nuestras hayonetas, sino que se consunue interiormente carcomida por el descontento y la rebelión de los hijos del pueblo enrolados involuntariamente en sus legiones asesimas. Mientras tanto, asolan poblaciones; su desesperación llevada al paroxismo les impele a los crimenes más tremendos. Miles de niños y mujeres abandonan la tierra natal en procura de refugio, mientras miles de camaradas caen destrozados en los frentes de batalla y miles de casas se precipitan en fantiástico derrumbe por acción de los pájaros negros. Euzkadi es nuestra! Ayniémosla con todos los recursos necesarios. No permitamos que el fascismo la arranque de los brazos de nuestros hermanos vascos.

nos vascos. ¡Euzkadi es España! [Euzkadi es España Leal! ¡Hay que socorreita! Hay que atacar en todos los frentes, especialmente en Aragón, para ender a Bilho. [Armas y víveres para la martirizada Euzkadi!

hicieron la apologia de la paz y pidie-ron la paz.

Nos parece muy bien que los niños quieran la paz. Ellos, inocentes, débiles e indefensos, constituyen nuestra ago-biante preocupación, nuestra dago-biante preocupación, nuestra dodo-existir para ellos el goce, los juegos, la alegria de vivir; que debieron estar al resguardo de todo peligro. Sus vidas nos son preciosas, Pero ese insistente clamor de: Paz, Paix, Peace, Frieden, no bra de las niños.

Eran discursos hechos por personas

taba espontâneamente del coraxon de los niños.

Eran discursos hechos por personas mayores y aprendidos de memorio. Es decir, que hay antifascistas en España que sabiendo de niños huertos a millares, de ciudades completamente mascarada (¡Ah, muestro Madrid destruido, nuestro Málaga saqueado y perdido, nuestro Bilbor reducido a escombros, nuestro Bilbor reducido a escombros, nuestro Divido renando, nuestro Iroledo arrasado, nuestro Irin en ruinas, nuestro Oviedo incendiadol); de tantas riquezas convertidas en polvo por el fascismo, prefieren llegar a una pas de cualquier modo en lugar de exterminas definitivamente a los traidores, a los criminales.

en todos los frentes, ahora que la victo-ria está al alcance de la manol ¡Con qué madurez va madurando la fruita! Hoy mismo nos enteranos de que Al-varez del Vayo ha sido recibido con grandes demostraciones de estimación y respeto en Ginebra, Incluso los que antes se mostraban hostiles lo han ava-gido con cariño.

gido con cariño.

¿Es que nuestro distinguido representante diplomático ha experimentado algún cambio?

Puede ser... Aquellas sensacionales
"revelaciones" de la connivencia anarcolavista...

¿O es que ha habido algún cambio en España?

AO es que ha haomo mem.
A paña?

Naturalmente!

L'eis cómo la frutita del armisticio
comienza a coger color?

Lo que no podemos asegurar es si
llegará a su perfecto estado de madura.
Andan por ahi infinidad de chiquillos
que muestran especial predilección por
bajar a pedrada limpia las frutas verdes.

Donación para "TIERRA Y LIBERTAD"

motto en tugar da externatura aepini-tivamente a los traidores, a los crimi-nales.

¡Antijascistas que quieren la paz ¡Antijascistas que quieren la paz cuando los fascistas so sienten evencidos por recenitida se recibió en enero por recenitidad se recibió en enero

Unión, 7 - Teléf. 23658 BARCELONA Núm. 21 Precio: 15 cents.



Si la economia española no rinde sus mayores pesibilidades, ello se debe a la sobrevivencia de la propiedad y el comercio capitalista. La SOCIALIZACION DE TO-DA LA RÍQUEZA salvará los escellos.